



Jésus a dit d'aimer notre prochain

Un jour, un homme a demandé à Jésus-Christ quel était le plus grand commandement. Jésus a dit que le premier grand commandement est d'aimer Dieu. Ensuite, il a dit que le deuxième est d'aimer notre prochain comme nous-mêmes (voir Marc 12:31). Cela signifie que nous devons aimer notre prochain et le traiter comme nous voulons que l'on nous traite. ●

Tu peux lire cette histoire dans Marc 12:28-31.

JE PEUX AIMER MON PROCHAIN

Pense à un moyen d'aider quelqu'un.

Fais une prière et fais un plan pour aider cette personne.

Mets ton plan en action !



Ce groupe d'enfants de la Primaire dans le **Mississippi, aux États-Unis**, a participé au nettoyage de la maison d'un voisin après un ouragan.

Que fais-tu pour aider d'autres personnes, comme Jésus l'a fait ? Écris-nous pour nous le raconter !

